



[ДМ/ДК]	№ 3(183) 2009 г.	[РМ/ПС]
 <p>МЕЖДУНАРОДНАЯ АКАДЕМИЯ ИНФОРМАТИЗАЦИИ — АССОЦИИРОВАННЫЙ ЧЛЕН ООН</p>		
«ДРАГОЦЕННЫЕ МЕТАЛЛЫ. ДРАГОЦЕННЫЕ КАМНИ»		[ДМ/ДК]
№ 3(183) 2009 г.		
СОДЕРЖАНИЕ		
РЫНОК-XXI		
ГОСУДАРСТВО И РЫНОК		
Президент России поручил проанализировать возможность разрешить золотодобычу физическим лицам.....	12	
Как Правительство пополняет Госфонд.....	14	
Порядок налогообложения НДФЛ доходов физических лиц.....	15	
Налог на роскошь.....	19	
АЛМАЗЫ И БРИЛЛИАНТЫ		
Трудные времена для алмазной промышленности.....	21	
УК "Лидер" и АК "АЛРОСА" создают рынок инвестиционных бриллиантов.....	26	
В.С.ЛИТВИНЕНКО. Необходима комплексная программа поддержки отечественной алмазодобычи.....	28	
Бриллианты Карлы Бруни разгневали французов.....	32	
ДРАГОЦЕННЫЕ МЕТАЛЛЫ		
Золотодобыча по-прежнему привлекательна.....	35	
Китайский инвестор вернулся к освоению месторождения.....	38	
Объем золотодобычи в Китае превысил 282 тонны.....	40	
Можно прогнозировать дальнейшее удорожание платины в Японии.....	40	
Норникель готов расширять продажи на китайском рынке.....	41	
Золото как коллективная галлюцинация.....	42	
Личный золотой запас.....	44	
КРИМИНАЛ		
Дело Эрмитажа усиливает громкость.....	48	
Воры попались из-за обычной жадности.....	49	
Выявлено 1137 нарушений на объектах, ведущих добычу.....	52	
У жителя Якутска изъято почти 4,5 тысячи необработанных алмазов.....	54	
ГОСДУМА		
"КРУГЛЫЙ СТОЛ"		
Актуальные проблемы обеспечения развития рынка драгоценных металлов и драгоценных камней. <i>Окончание</i>	57	
www.rdmk.ru	6	dragmet@rdmk.ru

[ДМ/ДК]	№ 3(183) 2009 г.	[РМ/ПС]
<p>17 февраля 2009 года Комитет Государственной Думы по природным ресурсам, природопользованию и экологии провел "круглый стол" с участием депутатов, представителей государственных структур, ведущих участников рынка и некоммерческих организаций.</p>		
В.И. ТАРАКАНОВСКИЙ. Жалует царь, да не жалует псарь.....		57
Председатель Совета Союза старателей считает, что у государства принципиально отрицательное отношение к золоту. Иначе бы государство накапливало бы золото.		
И.А. ЮЖАНОВ (Санкт-Петербург). Возникла серьезная правовая неопределенность.....		60
Председатель Совета директоров ОАО "Полиметалл" предлагает создать рабочую группу Комитета Госдумы, чтобы привести в порядок законодательство на отраслевом рынке.		
В.Б. РАДАШЕВИЧ. Давайте отменим НДС всем — и "физикам", и "юрикам".....		64
Генеральный директор Ассоциации "Гильдия ювелиров России" считает необходимым уравнивать в правах физических и юридических лиц в отношении НДС.		
М.А. ШКАДОВ (Смоленск). Алмазоперерабатывающая промышленность практически остановилась.....		70
Генеральный директор ОАО "Производственное объединение "Кристалл" опасается, что в ближайшее время Россия потеряет свою алмазоперерабатывающую промышленность.		
В.В. РУДАКОВ. Законодательство о недрах очень важно.....		73
Председатель отраслевого Комитета ТПП РФ, председатель Совета директоров золотодобывающей компании ЗАО "Полус" полагает, что у России есть все возможности организовать добычу минимум 300 тонн золота в год.		
Рекомендации "круглого стола"		75
Участники "круглого стола" дали Федеральному Собранию и Правительству РФ развернутые рекомендации, призванные содействовать совершенствованию законодательства, направленного на решение проблем обеспечения развития отраслевого рынка.		
ПОСТФАКТУМ		
В.И. ТАРАКАНОВСКИЙ. Неоцененные вечные ценности.....		82
Председатель Совета Союза старателей на вопрос, добились ли чего-нибудь старатели от круглого стола в Думе, ответил: "Ничего не произошло. НДС на продажу слитков не отменили, хотя два президента призывали это сделать — Путин и Медведев".		
ХРОНИКА РЫНКА		
Информирует Русская ювелирная сеть		85
Хроника российского рынка драгоценных металлов и драгоценных камней в марте 2009 года представлена Русской ювелирной сетью — ведущим информационно-аналитическим агентством в российской алмазной золотоплатиновой отрасли (http://www.jewellernet.ru).		
ЮВЕЛИРНЫЙ МИР		
Встреча российских ювелиров с итальянскими коллегами		86
Ювелиры приобретают бриллианты со значительными скидками		87
Российский бренд международного уровня в Базеле		88
"Ювелирный салон Сибири" в Красноярске		91
"Ювелир-Тех-2009 / Jeweller-Tech-2009"		92
Выставка "Гильдия ювелиров 2009"		94
www.rdmk.ru	7	dragmet@rdmk.ru

[ДМ/ДК]	№ 3(183) 2009 г.	[РМ/РС]
МОНЕТАРИЗАЦИЯ		
Православные святые — на золотых монетах.....	96	
"Исторические памятники Великого Новгорода и окрестностей".....	100	
Редкие коллекционные монеты серии "Сказки Европы".....	103	
К 20-летию падения Берлинской стены.....	105	
Серебряная монета "Великая Китайская стена".....	107	
КУЛЬТУРНЫЕ ДРАГОЦЕННОСТИ		
Тайна старинного ожерелья со стартовой ценой в 1,5 миллиона евро.....	111	
Ходишь по этим залам — и становится страшно.....	115	
Четыре американца судятся из-за гигантского драгоценного камня.....	118	
ОТКРЫТАЯ ЛИНИЯ		
Совет директоров ГМК "Норильский никель" рассмотрел вопросы о бюджете на 2009 год.....	121	
Годовое собрание акционеров "Полюс Золото".....	123	
Пакт о самодисциплине китайских торговцев бриллиантами.....	124	
ЭКВИВАЛЕНТ		
НАНОТЕХНОЛОГИИ		
В.Г. ВИНС, А.П. ЕЛИСЕЕВ (оба — Новосибирск), В.А. САРИН. Физические основы современных методов обогащения природных алмазов и бриллиантов.....	127	
Ученые исследуют трансформации дефектов структуры алмаза, в первую очередь центров окраски, при различных видах воздействия для их обогащения.		
А.А. ЕВДОКИМОВ, Н.И. ЕРШОВА, В.И. ШИШКИН. Свойства и методы получения наночастиц серебра.....	148	
Ученые МИРЭА продолжают исследовать получение в условиях учебных лабора- торий вуза и школы наночастиц благородных металлов в целях использования их в качестве модельных объектов для выяснения природы агломератов и клас- теров, механизмов и закономерностей протекающих реакций.		
НОВЫЕ КНИГИ		
Истоки водородного всеобуча	155	
Редакция "ДМ/ДК" рекомендует читателям новую книгу "Водородный всеобуч в России" (авторы — генеральный директор РАО "Норильский никель" Ю.А. Котляр и главный редактор журнала "ДМ/ДК" В.В. Шинкаренко), выпущенную издатель- ством "ИКАР".		
В.И. ЧАЛОВ. Водородный всеобуч в России.....	155	
Доктор экономических наук, профессор РАГС при Президенте РФ в рецензии на новую книгу раскрывает связь времен и поколений в обеспечении энергоэколо- гической безопасности России.		
Ю.А. КОТЛЯР, В.В. ШИНКАРЕНКО. Значит, это было не зря.....	164	
Авторы открывают предисловие к книге сообщением пресс-центра Водородно- го клуба МИРЭА от 6 июня 2007 года, т.е. через 50 лет после начала обществен- ного обсуждения проекта Национальной научно-инновационной программы "Водородная энергетика", рассчитанной на полвека вперед.		
www.rdmk.ru	8	dragmet@rdmk.ru

[ДМ/ДК]	№ 3(183) 2009 г.	[РМ/РС]
 INTERNATIONAL INFORMATIZATION ACADEMY — ASSOCIATED MEMBER OF THE UN		
«PRECIOUS METALS. PRECIOUS STONES»		[РМ/РС]
№ 3(183) 2009		
CONTENTS		
MARKET-XXI		
THE STATE AND THE MARKET		
The President of Russia issued a task of analyzing a possibility to allow physical persons mine gold.....	12	
How the Government increases the Public Funds.....	14	
Taxation of physical persons' income.....	15	
Luxury tax.....	19	
DIAMONDS AND CUT DIAMONDS		
Hard times for the diamond industry.....	21	
Management Company "Leader" and Stock Company "ALROSA" are founding a market for investment diamonds.....	26	
V.S. LITVINENKO. We need an integrated support program for the domestic diamond mining.....	28	
Carla Bruni's diamonds enraged the French.....	32	
PRECIOUS METALS		
Gold-mining is still deemed attractive.....	35	
A Chinese investor has returned to the mining-field development.....	38	
Gold-mining scope in China has exceeded 282 tons.....	40	
Further rise of platinum price in Japan can be expected.....	40	
"Nornikel" is going to increase sales in the Chinese market.....	41	
Gold as a collective hallucination.....	42	
Personal gold reserves.....	44	
CRIME		
The Hermitage theft case is becoming even more notorious.....	48	
Thieves were caught because of common greed.....	49	
1,137 violations were detected at precious metals mining facilities.....	52	
Almost 4.5 thousand uncut diamonds were confiscated from a Yakutsk resident.....	54	
www.rdmk.ru	9	dragmet@rdmk.ru

THE STATE DUMA

"THE ROUND TABLE"

The actual problems of maintenance of the development of the precious metals and jewels market.....57

On February 17, 2009, the State Duma Committee of Natural Resources, Wildlife Management and Ecology organized a "round table" with participation of deputies, representatives of the government institutions, leading participants of the market and nonprofit organizations.

V.I.TARAKANOVSKY. Favored by the king, but not so much by the king's kennel-man.....57

The Chairman of the Committee of gold-miners Union believes that the state has a fundamentally negative attitude towards gold — otherwise it would amass gold.

I.A.YUZHANOV (St-Petersburg). A serious legal uncertainty has occurred....60

The Chairman of the Board of Directors of OAO "Polymetal" suggests establishing a working team of the State Duma Committee in order to normalize the industrial market legislation.

V.B.PADASHEVICH. Let's call VAT off for everyone — for both "physics" and "legals".....64

The Director General of the "Guild of Russian Jewelers" Association considers necessary to give equal right to physical persons and legal entities regarding VAT.

M.A.SHKADOV (Smolensk). Diamond-processing industry has virtually stopped.....70

The Director General of OAO "Industrial Association "Crystal" fears that in the nearest future Russia is going to lose its diamond-processing industry.

V.V.RUDAKOV. Interior usage legislation is very important.....73

The Chairman of the Industrial Committee of Russian Chamber of Commerce and Industry and the Chairman of the Board of Directors of a gold-mining company ZAO "Polus" thinks that Russia has all chances to organize mining of minimum 300 tons of gold per annum.

"Round Table" guidelines.....75

Participants of the "Round Table" discussion presented the Federal Assembly and Government of the Russian Federation with comprehensive guidelines supposed to contribute to the legislation improvement intended for solving problems of the industrial market development.

POSTFACTUM

V.I.TARAKANOVSKY. Unappreciated eternal values.....82

In answer to the question as to whether the gold-miners have achieved anything during the round table discussion in the State Duma, the Chairman of the Committee of Gold-miners Union said, "Nothing's happened. Gold bullion sale VAT has not been revoked, despite two presidents — Putin and Medvedev — having urged to do so".

THE MARKET CHRONICLE

Russian jewelry network informs.....85

Current events of the Russian market of precious metals and stones in March, 2009 are presented by the Russia jewelry network, the leading informative and analytical agency of the Russian diamond and gold and platinum branch (<http://www.jewellernet.ru>).

JEWELLER WORLD

Russian jewelers met with their Italian colleagues86

Jewelers are purchasing diamonds at a significant discount.....87

International-level Russian brand in Basel.....88

"Jewelry Salon of Siberia" in Krasnoyarsk.....91

"Jeweler-Tech-2009".....92

Professional fair "Jeweler Guild 2009".....94

MONETIZATION

Orthodox saints on gold coins.....96

"Historical architecture monuments of Veliky Novgorod and its outskirts.....100

Rare collectable coins, "Fairytales of Europe" series.....103

To the 20-th anniversary of the Berlin Wall fall.....105

Silver coins "The Great Wall of China".....107

EQUIVALENT

HIGH TECHNOLOGIES

VINCE V.G., ELISEYEV A.P. (both from Novosibirsk), SARIN V.A.

Physics of the modern methods of natural rough diamonds and polished diamonds refining.....127

Scientists research the transformations of defects in the structure of diamond, first of all, the coloring centers, by the various kinds of influence for their refinement.

A.A.EVDOKIMOV, N.I.YERSHOVA, V.I.SHISHKIN. Properties and production methods of silver nano-particles.....148

Scientists of MIREA (Moscow Institute of Radio Engineering, Electronics and Automation) continue their research of obtaining nano-particles of precious metals in training labs of the institute and research school with a purpose of using such particles as model objects when discovering the character of agglomerates and clusters as well as mechanisms and patterns of ongoing reactions.

THE NEW BOOKS

Beginnings of hydrogen general education.....155

The editorial staff of the "Precious Metals / Precious Stones" magazine recommends its readers the new book "Hydrogen General Education in Russia" (written by the Director General of RAO "Norilsky Nickel" Y.A.Kotlyar and Chief Editor of "PM / PS" V.V.Shinkarenko) published by the publishing house "IKAR".

V.I.CHALOV. Hydrogen general education in Russia.....155

Doctor of Economics, Professor of Russian Academy of Public Administration under the jurisdiction of the President of the Russian Federation in his review of the new book is exposing a relation between time periods and generations when ensuring Russia's power and environment safety.

Y.A.KOTLYAR, V.V.SHINKARENKO. It wasn't for nothing, then.....164

The authors start the book's preface with a statement by the press-center of the MIREA Hydrogen Club dated June 6, 2007 — that is, 50 years after the start of the public readings of the National science and innovation program project "Hydrogen Energy" intended for half-a-century-long running.